



# しらすぎ

目黒区立第八中学校  
学校だより NO.14

平成24年(2012)  
12月3日(月)

## 『いじめ防止強化月間』後半の取組

校長 飯野 博史

クリスマスのイルミネーションに年の瀬の慌ただしさを感じます。今日から三者面談が始まりました。4月からの生活や学習を振り返って、新しい年への目標を立てる機会としてほしいと思います。

前号に続き、先月の「いじめについて考える月間(いじめ防止強化月間)」後半の取組について報告します。後半は人権標語を作ったり、「いじめをなくすにはどうしたらよいか」各学級で話し合ったりしました。話し合いを受けて、28日(木)に大岡山小学校児童代表と本校生徒代表が集まり「いじめ問題を考えるつどい」を開催しました。

### ■人権標語

優秀な標語がたくさんできました。廊下等に掲示します。目黒区人権啓発標語作品展に学校代表として以下の標語を出品しました。

- ・あなたのその一言で傷つく人がいるのです ほら、本当の友達つくろうよ (1年A組 女子)
- ・知っていますか 言葉は簡単にしゃべれても 心の傷は簡単に消えないこと (1年B組 女子)
- ・信じ合う心 思いやりの心 私の勇気のみなもと (1年E組 女子)
- ・一言の勇気は きっと花開く (2年A組 女子)
- ・あなたには人を幸せにする「力」がある あなたには人を傷つけてしまう「力」もある どちらの「力」を使うかは全てあなた次第 (2年B組 女子)
- ・人間にあってはならない境界線 その線を引く意味が知りたい (2年C組男子)
- ・必要なのは 人を思いやるやさしさと 正しさを貫く勇気 (3年A組 女子)
- ・言う前に考えてみよう 自分の言葉、相手の気持ち (3年B組 女子)

### ■いじめ問題を考えるつどい 11/28

いじめのない学校を目指して、「あなたならどうする?いじめをみたら」をテーマに3分科会に分かれて話し合いを深めました。最初はやや緊張気味でしたが、話し合いを進めるうちに意見が活発に出るようになりました。「いじめがあったら先生や親に相談した方がよい」「勇気をもってみんなで注意するようにしたい」・・・難しいテーマでしたが、八中生がリードして意見をまとめていました。それぞれの学校の朝礼などで報告し、いじめのない学校を目指していきます。

保護者、地域の方もたくさん来てくださいました。ありがとうございました。



## ◎生徒の活躍

- ・「中学生の税についての作文」 目黒区納税貯蓄組合連合会 12/3 表彰式  
《作文の部》東京納税貯蓄組合連合総連合会長賞  
3年女子『税金について考える』  
《標語の部》・目黒区納税貯蓄組合連合会長賞  
3年女子「納税で 社会を豊かに 住みよい国へ」
  - ・目黒区納税貯蓄組合連合会優秀賞  
3年女子「納税で 一歩前進 笑顔の種」
- ・第62回全国小・中学校作文コンクール 東京都審査  
読売新聞社賞 3年女子 『秋の訪れ』

### ・東京都読書感想文コンクール

佳作 3年男子「『かすていら』を読んで考える父のこと」

### ・東京都産業振興会作文コンクール

佳作 2年女子「私の将来の夢」

### ・一茶まつり全国小中学生俳句大会

秀逸 2年女子「雪どけの水にとけこむ樹の心」

入選 3年男子「妹の手を引き歩く夏の道」

### ・英語学芸大会目黒地区代表選考会（英語スピーキング大会） 11/7

目黒区代表 3年男子 12/2 東京大会に出場決定

### ・演劇部 「屋上にいこうよ!」 目黒区合同演劇発表会に出演 11/3

### ・平成24年度薬物乱用防止活動率先校

本校から薬物乱用防止啓発コンクール・標語を多数応募しました。その実績が評価され、東京都福祉保健局健康安全部から薬物乱用防止率先校として選出されました。都内で90校の中学校が率先校として選出されました。目黒区からは本校1校が選出されました。

## ◎目黒区立中学校連合音楽会 11/8



めぐろパーシモンホールで2年生が「Fight」「信じる」の2曲、合唱を発表しました。大きなホールに素晴らしいハーモニーが響き渡りました。鑑賞態度も大変立派でした。八中代表としての責任を果たしました。

吹奏楽部の合同演奏もありました。

## ◎トイレ掃除 11/18

「日本を美しくする会・東京掃除に学ぶ会」の協力をいただき、校内のトイレを2時間かけて掃除しました。便器一つ一つを素手で磨きました。便器だけでなく、蛍光灯、換気扇、床、流しなど全てきれいにしました。

学校から生徒、保護者、教職員等65名、美しくする会から約130名、合計約190名の参加がありました。

